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ATA SIMPLIFICADA DA REUNIÃO DO  

COMITÊ GESTOR DE ORÇAMENTO E DE PRIORIZAÇÃO DO PRIMEIRO GRAU – CGOP1G 

 

Assunto:     1ª Reunião do Comitê Gestor de Orçamento e de Priorização do Primeiro Grau 

Data:           10/05/2024 – sexta-feira 

Horário:     16h35 às 17h37min 

Local:          Via Teams 

Presentes:  

Ana Carolina Miranda de Oliveira Juíza de Direito Auxiliar de Guarulhos 
Daniele Machado Toledo Juíza de Direito – 1ª Vara Cível de Itapevi 
Denise Indig Pinheiro Juíza de Direito – 2ª Vara do Juizado Especial Cível de 

Osasco 
Elisa Leonesi Maluf Juíza de Direito Auxiliar de Itapevi 
Glauco Costa Leite Juiz de Direito – 4ª Vara Cível Indaiatuba 
Henrique Dada Paiva Juiz Assessor da Presidência 
Renato Siqueira de Pretto Juiz Assessor da Corregedoria 
Ricardo Felicio Scaff Juiz Assessor da Corregedoria 
Ana Claudia de Oliveira Lopes Secretária - SOF 
Daniela Cristina Dias Beccari Diretora - SPI 3 
Deise Donatoni Casado Vicentin Supervisora – Deplan 1.2.1 
Emerson Luiz Ferreira Franco Oficial de Justiça – Seção Administrativa de Distribuição 

de Mandados de Atibaia 
Lilian Cristina de Castro Tramontini Supervisora – Ofício Judicial de Gália 
Marco Antonio Lopes Samaan Secretário - STI 
Marco Aurelio Giovani Visconti Coordenador - Deplan 1.1 
Michelle Swenson Caetano Santi Coordenadora – 13º Ofício Criminal da Capital 
Nelson Gonçales Gomes Junior Secretário - SPI 
Noemi Ichihara Ishikawa Supervisora – Deplan 1.1.1 
Rafael Reis Coordenador – 9º Ofício Cível de Guarulhos 
Rodrigo Teixeira Diretor - Deplan 
Rosana Barreira Secretária - SEMA 
Tarcisio dos Santos Escrevente Técnico Judiciário – DAI 3.1 
Vanessa Cristina Martiniano Secretária - SGP 

 

Abertura 

A reunião foi iniciada às 16 horas e 35 minutos do dia 10 de maio de 2024, via ferramenta Teams, 

pelo Excelentíssimo Dr. Henrique Dada Paiva, Juiz Assessor da Presidência do Tribunal para 

assuntos de Tecnologia da Informação, Planejamento e Gestão. O Dr. Henrique iniciou com uma 

breve apresentação, que se estendeu aos participantes para uma breve apresentação pessoal e 

descrição de suas posições e experiências. 

 

Tópicos principais 
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1. Eleição do Coordenador do Comitê 

Foi realizada a eleição para o coordenador do Comitê, onde a Dra. Ana Carolina Miranda de 

Oliveira se candidatou para a função e foi eleita por aclamação para liderar os trabalhos do 

comitê no biênio 2024/2025. Na ocasião, Dra. Daniele mostrou-se interessada e assumiu a vice 

coordenação do Comitê para o mesmo período.   

 

2. Frequência e formato da reunião 

Decidiu-se manter as reuniões em um formato virtual e bimestral, com a possibilidade de uma 

reunião presencial anual para fortalecer o relacionamento entre os membros. 

 

3. Revisão do trabalho anterior do comitê 

• O grupo discutiu a necessidade de rever o status dos projetos da gestão anterior, onde se 

definiu reunir atualizações sobre estes projetos para a próxima reunião, a fim de decidir 

sobre a continuidade ou não dos projetos. 

• A Deplan trabalhará na coleta de informações sobre propostas anteriores e o andamento 

dos projetos da gestão anterior. 

 

4. Novas propostas e priorização para 2024. 

• Definiu-se que os membros do comitê poderão enviar propostas de temas a serem 

discutidas para o e-mail comiteprimeirograu@tjsp.jus.br; 

• Definiu-se analisar as investigações com as RAJs realizadas no início do biênio 

2022/2023. Na impossibilidade de se aproveitar os temas levantados na gestão passada, 

será formulado um questionário com perguntas estruturadas para que diretores das RAJs 

se manifestem quanto a temas de discussão pelo comitê; 

• Sugeriu-se uma abordagem estruturada para votação de novas propostas a fim de 

garantir foco e produtividade. 

 

5. Preocupações e sugestões sobre temas 

• Sr. Tarcísio expressou preocupação com a elevada rotatividade de pessoal no TJSP e o 

potencial impacto no andamento dos cartórios; 

• Dra. Elisa sugeriu focar nos desafios enfrentados pelos magistrados em comarcas de 

difícil atendimento, referenciando a Resolução 557/2024 do CNJ; 

• O grupo também reconheceu a necessidade de abordar a política de remuneração do 

Tribunal e sugeriu estudos para auxiliar a Presidência nesta matéria. 

mailto:comiteprimeirograu@tjsp.jus.br
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6. Questões formais de eleição do Comitê. 

• Dra. Ana Carolina relatou a questão do processo de votação para eleição dos integrantes 

para o Comitê, apontando a necessidade de permissão de 2 votos por pessoa, uma vez 

que há duas vagas para servidores e magistrados; houve concordância em solicitar à 

Presidência que abordasse esta questão a tempo das próximas eleições. 

 

Encerramento 

Acordou-se que a próxima reunião seja feita no próximo mês, excepcionalmente, para revisão 

dos projetos em andamento e na votação de continuidade dos projetos e novas propostas. Dr. 

Henrique encerrou a reunião agradecendo a presença e colaboração de todos. 

 

(Nada mais, eu, Rodrigo Teixeira, Diretor de Planejamento Estratégico, minutei a presente ata, 

que foi conferida e assinada digitalmente pela Dra. Ana Carolina Miranda de Oliveira, 

Coordenadora do CGOP1G). 
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